



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Édifices et rites funéraires à Kerma

■ Entre autres surprises, notons le caractère démesuré des dernières sépultures des souverains du Kerma classique (environ 1600 av. J.-C.) : ces immenses tumuli rassemblent plusieurs centaines de sacrifiés humains. Entourés de plusieurs centaines de découpes de bovidés ou bucranes, ils sont associés à des temples funéraires en brique crue, ornés de peintures et de panneaux de faïence : tel est le cas du temple funéraire K II, encore connu sous le nom de « deffufa orientale ».

■ Cet ouvrage s'adresse tout autant aux spécialistes du Soudan qu'aux archéologues de toutes les civilisations. Comme il reformule les termes de la présence

